



10 Pièces

198 m²

Réf. 5860P

1 300 000 €

Les Sables D Olonne

Maison à vendre (85100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Sables d'Olonne - Quartier Arago. Maison entièrement rénovée d'environ 198m2 avec ascenseur privé. Au RDC : Galerie d'entrée. Bureau. Terrasse d'environ 50m2. 1 chambre avec salle d'eau. Au 1er étage: Séjour, cuisine américaine équipée avec verrière et vue sur l'Église Saint Pierre. Au 2ème étage: 3 chambres, 1 dressing, 1 salle d'eau. Au 3ème étage: 1 chambre avec terrasse et vue mer, 1 salle d'eau. Ascenseur à tous les niveaux. Sous-sol et cave. A 1 minute à pieds des commerces, transports, restaurants et de la plage du remblai des Sables d'Olonne.

Les Sables d'Olonne - Arago district. Completely renovated house of approx. 198m2 with private elevator. Ground floor: Entrance gallery. Study. Terrace of approx. 50m2. 1 bedroom with shower room. 1st floor: Living room, open-plan fitted kitchen with glass roof and view of Saint Pierre church. 2nd floor: 3 bedrooms, 1 dressing room, 1 shower room. 3rd floor: 1 bedroom with terrace and sea view, 1 shower room. Elevator to all levels. Basement and cellar. 1 minute's walk from shops, transport, restaurants and the Sables d'Olonne embankment beach.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

